

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711068 - WIDYA YURISKA PRATIWI

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	kecepatan kompresi kurang '
STATION IPM 2	survey primernya yg lengkap ya, respon/kesadaran blm,
STATION IPM 3	sudah cuci tangan sebelum tindakan, pasang collar neck; PF= belum memeriksa KU, kesadaran; belum memeriksa refleks fisiologis sama sekali, refleks patologis hanya memeriksa babinski kaki kiri, seharusnya refleks diperiksa di kedua ekstremitas, atas dan bawah; salah menginterpretasikan perdarahan intrakranialnya di sebelah kiri, harusnya kanan; salah menyebutkan diagnosis; banyak belajar lagi
STATION IPM 4	anamnesis minimalis, kurang menggali tentang kehamilannya, px penunjang cuma darah rutin yg sesuai, dx salah, tidak mampu menyebutkan DD, edukasi tidak sesuai dengan kasus pasien, dirujuk ke SpPD juga kurang tepat untuk kasus pasien
STATION IPM 5	Pemeriksaan psikiatri masih ada beberapa yang belum lengkap ya, di cek kembali apa saja yang menjadi point penitng yang harud diperiksa dan dilaporkan di bagian ini (contoh seperti orientasi belum dilaporkan, insight pasien belum dilaporkan). Diagnosa yang diberikan coba di crosscheck lagi ya, apakah terdapat tanda psikotik atau tidak ada pada pasien tersebut. Dengan tanda/kriteria apa kita kemudian datapt membedakan pasien disertai gejala psikotik atau tidak. Terapi farmakologi baru menyebutkan oat anti depresan nggih dik, sedian obat sudah tepat hanya dosis toatal yang diberikan untuk dosis inisial sepertinya masih kurang tepat, nanti di cek kembali nggih Mbak. Semangat!
STATION IPM 6	dibawah tangan pasien sebaiknya di pasang perlak. inform consent seharusnya di awal sebelum pemasangan infus bukan setelah pemasangan infus. Belum melakukan tindakan emergency menempatkan posisi pasien syok.
STATION IPM 7	Secara umum baik namun sebaiknya mengukur suhu di sisi yg berbeda dg mengukur tekanan darah shg berjalan bersama namun kalau di sisi yg sama risiko sdh berbunyi sbml waktunya krn teregang, dosis obat & jmlh blm sesuai, perlu ditambahkan B6 dan jk perlu parasetamol,
STATION IPM 8	pemeriksaan fisik harusnya tetap dilakukan pemeriksaan status generalis head to toe yaa dek, Antrropometri juga lupa ditanyakan, jangan langsung ke status lokalis, kemudian untuk diagnosis banding, coba cek OA dengan RA (lihat simetrisitasnya), untuk terapi kalau masih nyeri, jangan dikasih Allopurinol yaa..kasih Analgetik dan NSAID aja, karena di pasien ini masih ada keluhan nyeri dan masih muncul tanda inflamasinya. dan untuk edukasi ditambahkan perubahan pola liye stylenya yaa...tadi belum disampaikan secara lengkap semangaaaaat belajar lagi yaa..
STATION IPM 9	interpretasikan hasil pemeriksaan penunjang, belum benar menentukan Dx, seharusnya hematemesis melena ec susp gastritis erosif